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～ニュースから見る白馬の今～ ※部分抜粋 

白馬から見える圧倒的な山岳風景は、日本で一番美しいと言
っても過言ではありません。 
また、人口 9000 人の白馬には未来的で熱い人たち、優秀な人

たちがたくさんいます。これも、ほかの所では、なかなかないこ
とです。そんな白馬の今をニュースから見てみたいと思います。 

「不安」  
大糸線が危ない。特に南小谷糸魚川間。JR 西日本。もし廃

線になれば、遅疑は、大町から南小谷間の廃線が話題に上るこ
とは必然。 
続いて、白馬高校。160 人を今後 2 年連続できると、再編の

対象になる。再編の対象になれば、白馬高校が廃校になる。あ
るいは、大町岳陽高校の分校になる。などの話が持ち上がると
思う。このことは、大糸線にも影響を与えるかもしれない。不
安・心配なこと。 

「期待」 
路線価 土地や建物に関する値段・価値が白馬は全国

で最も上がった。 
少なくても 4 年連続全国でベスト 10 入りが続いている。 
値段が上がることはいいことだけではないけれど、白馬

の価値が認めあれ上がっていることは事実。これからます
ます注目され発展が予想される。 
熱いと言えば、白馬村長選。でもその前に、先日の白馬

村議会で下川村長さ
んが最後の挨拶をし
たようだ。下川村長

さんとは、何度かお話しさせていただいたけど、本当に素
晴らしい方、白馬を大切に考えられている方で、ご勇退さ
れることは本当に残念でさみしい。下川村長には感謝と尊
敬の気持ちでいっぱいです。2 名の候補者ともに立派な
方々なので、これからの白馬に期待したいです。 
最後に白馬の観光 VTR を流して終わりにしたい。長野県

の中学校の校長先生全員に見てもらったもの。白馬の素晴
らしさを伝えたいと思ってね。では。 
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７月１４日 15 日、白馬中卒業生で北京オリンピック銅メダリストの渡部善斗さん、カントリーワークス代表の岩本淳兵

さん両名による講演、ワークショップを皮切りに、午後は青木湖での SUP、カヌー体験、４７でアイスジャムづくり体験を

行いました。その後、岩岳エリアで宿泊し、15日には「ねずこの森探検ツアー」を行い、白馬を満喫しました。 

青木湖での SUP 体験 ４７でのアイスジャムづくり体験 ねずこの森探検ツアー 

https://hakubajh.ne.jp/


 
 
 
 

 

 

 

 

7月 13日、ランチルームに白馬中 soundsが響き渡りました。課題曲「マーチ ブルースプリング」

自由曲「おもちゃ箱のファンタジー」を演奏してくれました。コンクールは 17日に実施されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１ 安全・安心で充実した夏休みにするために 

 （１）新型コロナ感染対策を徹底しましょう 
・基本的な感染防止対策を改めて徹底してください。 
・体調に異変を感じた場合（発熱やせき、のどの違和感や鼻水、だるさ、味覚・嗅覚の異常
など）は、外出せず、速やかに医療機関に相談してください。 
・県外への訪問が必要な方や、様々な理由によりワクチン接種を受けることができない方
もいます。差別や誹謗中傷は行わず、県民お一人おひとりが「思いやり」の心を持ち「支え
合い」の輪を広げましょう。 

 
 （２）情報端末・インターネット等の利用について再確認をしましょう 
  先日、生徒へのアンケートを実施したところ、昨年度に引き続き、白馬中生のスマホ・携帯電話の
所持率は県平均よりも高い状況です。また、スマホ・携帯電話やインターネットの利用について、
「家の人との約束事はない」という回答率が高いのも特徴です。 
以前からお伝えしていますように、ご家庭でのインターネット利用に関わるトラブルにつきまして
は、白馬中学校は責任を負いかねます。トラブルを未然に防ぎ、お子さんを守る意味でも、ご家
庭で SNS利用について話題にしてください。 

 
（３）7月 2１日(木)～２８日(金)は保護者懇談会です 
学年、学級からのお知らせの通りです。今回は、生徒が進行することになっています。短時間で
すが、有意義な会となりますよう、よろしくお願いいたします。 
 

２ 8月６日(土)～1７日(水)は、学校閉庁日です 
閉庁期間中は、学校職員が不在です。学校にお電話をいただいても、留守番電話になっていま
す。緊急時は、白馬村教員委員会（℡８５－０７３８）へお願いします。 

 
☆お知らせ１ 1学年唐松岳登山は 8月 25日、26日に延期となりました。☆ 
   
☆お知らせ 2 オンライン授業用の Zoom アカウントが更新されます。新しいアカウン

トは 7月 25日より運用されますので学校ホームページの生徒への連絡
で確認をお願いいたします。☆ 

3 学年の総合的な学習の時間で

は、7 月 14 日に白馬村の未来の

ため、SDGs について具体的な取

り組みを行いました。 

  

     白馬高校 7 月 15 日 

白馬高校の校長先生、生徒 3 名のみ

なさんから高校についての話をお聞

きしました。 信大中村先生によるエネルギー実験 姫川でのゴミ拾い 


